

# Evolis Symop

[Accueil](#) / [BBI](#) / [Organismes professionnels](#)

## Collectif industriel de 19 milliards d'euros

Le rapprochement entre Evolis (biens d'équipements) et le Symop (Syndicat des machines et technologies de production), entériné par les assemblées générales des deux structures, a donné naissance à une nouvelle organisation professionnelle industrielle, active pour défendre l'industrie et ses métiers, en France. Jean-Claude Fayat, Président du groupe éponyme en devient le Président tandis que Fabien Vincentz, Président de Marposs France occupe la fonction de Premier Vice-Président. «Un rapprochement de cette ampleur est inédit en France. Il résulte d'une intention de regrouper l'ensemble des acteurs qui contribuent à la compétitivité et à l'efficacité de l'industrie française par la modernisation de l'outil de production. »

L'objectif est de construire un collectif qui fédère tous les acteurs issus du secteur des biens d'équipement et des moyens de production. Evolis Symop représente donc désormais les fournisseurs de biens d'équipement et de machines pour la production industrielle à destination de toutes les filières industrielles : industries mécanique et agroalimentaire, de la construction et des infrastructures, de l'eau et de l'énergie, de la chimie, du papier et du bois, de l'emballage et du recyclage. «Cette ambition passe par la création d'une organisation puissante, représentative sur l'ensemble de ses métiers, force de propositions auprès de ses clients industriels, des parties prenantes, décideurs publics, médias, grands donneurs d'ordres et autres organisations représentatives du monde industriel. »

L'attractivité de l'industrie, la formation, la réglementation, la normalisation, la digitalisation, l'investissement productif, la modernisation du tissu industriel français sont indiqués comme des sujets prioritaires pour les adhérents. «Nous souhaitons également monter en puissance sur les enjeux de la réglementation européenne qui sont vitaux pour nos entreprises. Pour cela, il est nécessaire de se rassembler pour atteindre une taille critique à l'image de nos voisins européens. » Par ailleurs, la nouvelle entité s'est dotée d'une plate-forme digitale, lieu de convergence propice à de nombreuses opportunités de business et d'échanges entre adhérents. »

Avec 600 entreprises adhérentes, employant 82 000 salariés et réalisant près de 19 milliards d'euros de chiffre d'affaires, dont 65% à l'export, Evolis Symop entend bien compter comme une organisation solide et unifiée, davantage représentative auprès des instances françaises et européennes.

Evolis Symop est membre de la FIM et membre fondateur du nouveau contrat stratégique de filière Solutions Industrie du Futur (S-I-F) porté par l'AIF.